

Ibagué, 6 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1593

¡Les tenemos el plan! Este miércoles será la prueba de maratón del Panamericano de patinaje

Con este certamen concluye la velocidad, ratificando que la ciudad sigue cumpliendo con todos los aspectos para realizar eventos deportivos internacionales.

Ibagué sigue siendo 'la casa del patinaje continental en América', más aún cuando se bajará el telón de las pruebas de velocidad este miércoles 7 de agosto, con la carrera de maratón.

Cada uno de los países participantes sacará lo mejor para demostrar en un sitio abierto su destreza, agilidad y dominio del patín. Serán 42 kilómetros en ambas ramas para conocer el podio.

La World Skate América y la Federación Colombiana de Patinaje aprobaron el recorrido: La evaluación minuciosa del asfalto, la amplitud del sector, facilidad logística y otros aspectos, dieron el aval para que la doble calzada del sector de La Samaria fuera el escogido para observar a los patinadores.

“Vamos a tener programación desde las 8:00 de la mañana. Deportistas de 12 países están inscritos, queremos que nos acompañen para vivir entre todos una verdadera fiesta”, dijo Rubén Darío Delgado, director de los Campeonatos Panamericanos de Patinaje.

La Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, trabajan ahora para cerrar con 'broche de oro' lo que será el Hockey en Patín que se realizará en el Coliseo Mayor desde la entrante semana.